


発 言 項 目 表 
会派質疑 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

１ 木下 幸子 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 令和４年度決算を踏まえた市長の認識と総括について 

２ 令和５年度９月補正予算案 医療的ケア児レスパイト

事業経費について 

３ 令和４年度保健福祉費における子宮頸がん撲滅に向け

た取り組みについて 

４ 令和４年度教育費における英語教育の推進について 

５ 令和４年度保健福祉費における高齢者支援について 

６ 令和４年度教育費における中学校の部活動の実施につ

いて 

２ 泉 日出夫 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 令和４年度決算について 

２ 指定管理者選定について 

３ 中小零細企業の支援について 

４ 薬物乱用防止対策について 

５ 学校における児童・生徒の安全対策について 

６ 人権施策の推進について 

３ 大石 正信 

一 

問 

一 

答 

60分

2022年度決算を踏まえた本市の課題について 

 ・ 市民生活の現状と課題について 

市役所ＤＸについて 

 ・ ＤＸ窓口で、市民サービス低下の懸念 

自衛隊基地の強靭化について 

 ・ 自衛隊から説明を受けるべき 

指定管理者制度について 

 ・ 委託料の賃金上昇分を明確にすべき 

中小企業への物価高騰対策について 

 ・ 今回の物価高騰対策は不十分 

地球温暖化対策について 

 ・ ＣＯ２削減目標を産業界と協定すべき 

高齢者の難聴支援について 

 ・ 補聴器購入の助成制度創設を 

 ・ 特定検診項目に聴力検査を追加すべき 

学校給食費の無償化について 

 ・ 本市独自でも学校給食費無償化を 

（令和５年９月８日）



一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

１ 白石 一裕 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 指定管理者制度の見直しについて 

２ 終活登録制度の創設について 

３ 健康寿命の延伸について 

２ 三宅まゆみ 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 2040年問題と本市の総合計画について 

２ 災害から市民を守り災害に強いまちをつくるために 

３ 若松エコタウン周辺の充実について 

４ 官民連携での市役所の建て替えと小倉の中心部の有効

活用について 



発 言 項 目 表 
一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

３ 藤沢 加代 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 若松図書館の不正問題に関連して図書館の指定管理者

制度について

① 若松図書館は１年間直営に戻し雇用の確保を

② 教育委員会の責任で検証を

２ 専決処分補正予算「電力・ガス・食料品等価格高騰重点支

援給付金事業」について

 ① 国に対し物価高に見合う支援策と、自治体の混乱を招か

ない事業を求めよ

 ② 光熱費に係る電気代の補助など広く市民に行き渡る本

市独自の支援を

４ 中村 義雄 

一 

問 

一 

答 

60分

決算と人口についての評価と今後の成果指標 

ミライ・トーク等の成果について 

ひびきコンテナターミナルの今後について 

指定管理者の指定期間の延長について 

令和５年度９月補正予算案について 

 ・ 医療的ケア児レスパイト事業について 

 ・ 青少年体験活動等活性化事業（プレーパーク）について

５ 金子 秀一 

一 

問 

一 

答 

30分

１ ウェルカム北九州！キャンペーン事業について 

２ 本市の分譲マンション施策について 

３ 小倉南区のまちづくりについて 

６ 山本眞智子 

一 

問 

一 

答 

30分

１ こども政策について 

２ 共生社会の実現を推進するための認知症支援について 

３ 幼児教育について 

７ 有田 絵里 

一 

問 

一 

答 

30分

１ ワンヘルスの普及について 

２ 稼げる街北九州市を一歩進めるための提案（小倉城）につ

いて 

８ 井上 純子 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 持続可能な自治会運営について 

（１） 新市政における自治会のあり方 

（２） 未加入者及び子育て世代への実情調査の実施 

２ 本市の成人式発祥のド派手衣装について 

（１） 市長の認識と観光コンテンツとしての見解 

（２） 二十歳の記念式典におけるメディア戦略 

９ 出口 成信 

一 

問 

一 

答 

30分

インボイスについて

 ・ インボイス制度の問題点など 

中高生の居場所づくりについて 

 ・ 「ユースステーション」の設置についてなど

（令和５年９月11日）



発 言 項 目 表 
一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

10 冨士川厚子 

一 

問 

一 

答 

30分

１ メタバースを活用した事業について 

２ フードロスについて 

３ 全国大会等に出場するアスリートやチームの紹介につ

いて 

４ 本市のキャッチコピーについて 

11 渡辺 修一 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 介護保険の移動支援について 

２ 地域少子化対策重点推進交付金について 

３ 町内会、自治会の維持について 

12 吉村 太志 

一 

問 

一 

答 

60分

元気で支え合うまちづくりについて 

教育現場でのノウハウの伝承について 

農林業の振興について 

都市間連携について 

物流の2024年問題への対応について 

地元建設業の支援と協力体制について 

13 小宮けい子 

一 

問 

一 

答 

60分

１ 平和のまちミュージアムについて 

２ 不登校対策について 

 ・ 不登校対策の強化と中学校卒業後の支援 

 ・ フリースクール事業者への補助金について 

 ・ フリースクールに通う児童・生徒の家庭への支援につ

いて 

３ 学校における業務改善について 

 ・ 子どもと向き合う時間の確保について 

14 森本 由美 

一 

問 

一 

答 

30分

１ ひきこもり及びその家族に対する支援について 

２ 香害及び化学物質過敏症について 

３ 動物愛護の推進について 

15 河田圭一郎 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 文化芸術振興について 

２ 将来にわたって安心して利用できる介護保険サービス

について 

（令和５年９月12日）



発 言 項 目 表 
一般質問 

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

16 村上 幸一 

一 

問 

一 

答 

30分

黒崎地区のまちづくりについて 

認知症基本法について 

実質公債費比率について 

17 伊藤 淳一 

一 

問 

一 

答 

30分

新型コロナウイルス感染症拡大「第９波」の対策について 

 ・ 高齢者施設等内での感染発生時対応について 

コロナワクチン後遺症について 

 ・ 健康被害の対応と救済について 

これからの感染症対策について 

 ・ （仮称）北九州市感染症予防計画の作成の中に保健所

増設を 

18 永井 佑 

一 

問 

一 

答 

30分

思春期健康教室について 

 ・ 充実させ全市に広げる 

学校給食のあり方について 

 ・ 誰でも食べられる献立を等 

19 村上 直樹 

一 

問 

一 

答 

60分

障害者差別解消条例の見直しについて 

情報のバリアフリー化について 

防災意識の向上について 

ヤングケアラー支援について 

不登校児童生徒の支援について 

20 高橋 都 

一 

問 

一 

答 

30分
１ マイナンバーカードと健康保険証の一体化について 

２ 公共施設の老朽化対策について 

21 浜口 恒博 

一 

問 

一 

答 

30分

１ 本市の観光振興について 

２ 動物愛護の取り組みについて 

３ 2024年問題について 

22 奥村 直樹 

一 

問 

一 

答 

30分
食料自給率を考慮した学校給食の質向上について 

本市におけるＵｂｅｒ活用による地域交通の確保について 

（令和５年９月13日）



発 言 項 目 表 
一般質問

※ 都合により、発言項目が割愛される等の変更が生じる場合があります。 

順序 発 言 者 区分 時間 発  言  項  目 

23 西田 一 

一 

問 

一 

答 

60分

官民合同チームによる行財政改革について 

森林環境税の使途について 

ひきこもり対策について 

令和５年度９月補正予算案について 

24 田中 元 

一 

問 

一 

答 

30分

健康寿命について 

子どもたちの大麻に対する理解の推進について 

半グレ対策について 

25 山内 涼成 

一 

問 

一 

答 

30分

会計年度任用職員の処遇改善について 

 ・ 勤勉手当支給など 

公共交通について 

 ・ 地域公共交通の活性化及び再生に関する法律の一部改

正など 

26 森 結実子 

一 

問 

一 

答 

30分
１ ネーミングライツについて 

２ ＣＯＰＤ（慢性閉塞性肺疾患）について 

27 吉田 幸正 

一 

問 

一 

答 

30分

中小企業の職場環境改善について 

小倉都心のまちづくりについて 

集客促進におけるＭＩＣＥの新定義について 

28 佐藤 栄作 

一 

問 

一 

答 

30分
地域等と連携した不登校対策について 

企業誘致戦略について 

（令和５年９月14日）


